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OdG: 
1) Comunicazioni; 
2) Feedback per Audit di Dipartimento; 
3) Preparazione Visita ANVUR; 
4) Varie 

 

L’Incontro con i CEL deriva da una modalità politica della Direttrice di lavorare insieme , già con 
prof.ssa Saracgil e successivamente con la prof.ssa Spignoli la collaborazione si è intensificata 
coinvolgendo anche gli uffici del Rettorato. Il Dipartimento è stato sottoposto a una visita (Audit) il 
21 febbraio per monitorare il livello di valutazione autovalutazione del dipartimento su didattica, 
ricerca, public engagement dal nucleo valutazione di ateneo, che è composto da   membri interni ed 
esterni, e dal presidio di qualità composto da membri dell’Università.  la prima volta per i dipartimenti, 
forlilpsi  è stato il primo. Questo audit  verrà seguito da  una  visita dall’Anvur organismo indipendente 
che fa visite regolari alle università  per mantenere standard di qualità  a livello europeo. La Direttrice 
sta condividendo il feedback con tutte le parti principali  del dipartimento. 

La visita ha coinvolto separatamente:  

La Governance 

Gruppo di docenti 

Amministrativi+ tecnici e  rappresentanti dei CEL in consiglio. 

E’ necessaria un’analisi di comunità di questi risultati perché il ruolo funzionale dei CEL è tecnico 
amministrativo, i CEL  hanno però  un  ruolo anche didattico nell’insegnamento della lingua quindi è 
necessaria collaborazione e sinergia.  

Nella visita del 21 febbraio è stata analizzata ricerca, didattica, public engagement; non ha coinvolto 
l’Internazionalizzazione che fra l’altro è eccellente: forlilpsi è   il secondo dipartimento per accordi e 
ha avuto 10  visiting nel 2024. La visita ha avuto l’obiettivo   di accompagnarci nella comprensione 
del funzionamento della nostra istituzione. 

La   Vicedirettrice  segnala che il  nuovo modo di inquadrare i CEL nella didattica con l’ inserimento 
in ugov,   comporta una valorizzazione dei lettori nella didattica ed è anche un’ operazione 
culturale,  occorre quindi lavorare sempre in   sinergia con i cel che porti benefici per gli studenti.  

La dott.ssa Mclachlan  segnala che una visibilità maggiore con l’inserimento in ugov  comporta 
maggiore responsabilità con  molte possibilità di migliorare i corsi e  di coinvolgere maggiormente 
gli studenti, incrementare l’internazionalizzazione, visto le numerose lingue insegnate nel 
dipartimento. 

La Direttrice comunica inoltre che ci sarà l’audit del  Anvur  in ateneo  a novembre 2026, a tal fine  
L’Anvur, agenzia indipendente, sceglierà un dipartimento di medicina, uno di eccellenza e uno  fra 
gli altri dipartimenti. I gev  (Esperti valutatori) potranno intervistare tutte le componenti del 
dipartimento. Il modello di valutazione  che viene applicato è quello di   Deming, (Plan-Do-Check-
Act) per applicarlo a ogni sorta di processo. 

La Direttrice procede con l’illustrazione della scheda di feedback presentata dai valutatori 



Punto 1: definizione linee strategiche didattica ricerca terza missione, livello  soddisfacente,   
occorre  sviluppare le capacità di presentare e narrare i nostri progetti e  il nostro assetto 
organizzativo. 

Punto 2: Attuazione, monitoraggio e riesame delle attività di didattica, ricerca e terza 

missione/impatto sociale migliorare  il contributo delle varie aree nella radip, miglioramento 
target e incentivi da proporre che riguardano tutte le componenti del dipartimento.  

Punto 3 – Definizione dei criteri di distribuzione delle risorse con riferimento ai CEL abbiamo 
approvato nell’ultimo consiglio una richiesta dettagliata e motivata per le  nuove risorse di 
personale.  

Punto 4 – Dotazione di personale, strutture e servizi di supporto alla didattica, alla ricerca e 
alla 

terza missione/impatto sociale. Maggiore coinvolgimento dei Cel . 

Segue discussione: intervengono  la dott.ssa  Aurigi-Eberhart, il dott. Lomniz, la prof.ssa 
Ballestracci 

La Direttrice, al termine della riunione,  propone di organizzare un'altra riunione dei CEL a 
settembre per verificare come i CEL possano partecipare e condividere le iniziative di public 
engagement all’interno del dipartimento. 

 


